



BNJ FM SA - Programme RTN
Champs-Montants 16a
CH-2074 Marin

Tél : +41 (0)32 756 0
Fax : +41 (0)32 756 0
Email : administration

31.03.2014

Un défi à vélo pour les lycéens neuchâtelois



Polo, slalom, atelier mécanique, les étudiants ont dû faire preuve d'agilité pendant ce Défi Vélo.

Tous à vélo ! Neuchâtel accueille pour la première fois le *Défi Vélo*, un événement destiné au 15-18 ans.

L'objectif : amener les jeunes à réutiliser ce moyen de transport pour leur déplacement, montrer son aspect ludique et améliorer la sécurité sur les routes à travers divers ateliers et parcours.

Le *Défi Vélo* a été introduit pour la première fois à Lausanne en 2011 par Pro Vélo. Genève, Fribourg et Neuchâtel ont emboité le pas. L'origine de cet événement provient du constat qu'entre 1994 et 2005, la pratique du vélo chez les jeunes entre 15 et 20 ans a diminué de 55%.

Toute cette semaine, 220 élèves du lycée Denis-de-Rougemont - l'établissement neuchâtelois est le seul à s'être inscrit jusqu'à présent - s'affrontent sur la Place Rouge à Neuchâtel. Les meilleures classes de chaque canton se retrouveront en juin, lors de la finale du *Défi Vélo*. /rji



123